



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

### BOLETIN DE PRENSA N°310

Ambato, 02 de junio de 2021

#### **Alcalde de Ambato atiende pedido de obras en la avenida Tres Carabelas**

El alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, recorrió este miércoles 2 de junio la avenida Tres Carabelas, con la finalidad de conocer el proyecto de apertura de la vía alterna a la avenida Bolívariana, que propone el Frente de Lucha Proconstrucción de los Barrios Surorientales.

El Arq. Manuel Guzmán, director de Avalúos y Catastros, informó que el proyecto comprende la avenida Tres Carabelas y calle Luis Alberto Valencia, hasta llegar al Paso Lateral. Aquí se ha previsto la implementación de servicios básicos, aceras, bordillos y colocación de capa asfáltica.

Recalcó la importancia de desarrollar este proyecto, con la sugerencia de que se realice por etapas ante la dificultad de las expropiaciones. Además, dio a conocer que el pedido de los ciudadanos no es que se les indemnicen económicamente, sino la reposición de cerramientos.

Héctor Supe, presidente de la ciudadela Amazonas, agradeció al Alcalde por recorrer el tramo que se busca rehabilitar, ya que es un pedido de muchos años. Recalcó la importancia no solo de mejorar la avenida, sino también la reactivación del ferrocarril como un valor agregado.

Así también Héctor Pérez, presidente del barrio El Cóndor, mencionó que por más de 30 años han esperado esta obra, por lo que anhelan que en la administración del alcalde Altamirano se lleve a cabo, ya que erradicaría la delincuencia e insalubridad, a más de mejorar la plusvalía del sector.

"Pocos alcaldes han realizado visitas para conocer las propuestas de los ambateños, muchos le critican a usted, pero nosotros lo apoyamos", sostuvo Pérez.

La primera autoridad de la ciudad felicitó a los moradores por la unidad demostrada y prevalecer el interés general por el particular. "Entendemos que ustedes merecen una vida digna como cualquier persona y nosotros estamos para trabajar juntos", enfatizó.

Finalmente, los dirigentes de los barrios surorientales se comprometieron a dialogar con los moradores para llegar acuerdos de expropiaciones y facilitar el trabajo de la municipalidad.

#### **Comunicación Institucional**

